

Remise de distinctions dans les ordres nationaux

Comme il fait partie de la bonne tradition à l'approche de la Fête Nationale, les ministres Fernand Boden, en charge des Classes Moyennes et du Tourisme, et Jeannot Krecké, responsable de l'Economie et du Commerce Extérieur, avaient tenu à remettre les différentes distinctions dans les ordres nationaux aux ressortissants de la Chambre de Commerce, couvrant notamment les secteurs du commerce et des l'Horesca, ainsi qu'à ses employés méritants.

Cette cérémonie officielle a eu lieu hier matin en présence du vice-président de la Chambre de Commerce, ainsi que du Directeur Pierre Gramegna.

Inutile de souligner que le rendez-vous s'est passé dans une très bonne ambiance amicale et conviviale.

